

## SUMMARY

# ANALISIS GRAFIK BARBER JOHNSON TERHADAP PEMANFAATAN SARANA DI RUMAH SAKIT KUSTA DR. SITANALA TANGERANG

Created by TIKA PUTRI WULANDARI

**Subject** : GRAFIK, SARANA, RUMAH SAKIT

**Subject Alt** : FIGURE, MEANS, HOSPITAL

**Keyword** : grafik barber johnson

### Description :

Penghitungan empat parameter Grafik Barber Johnson sangat diperlukan untuk mengukur efisiensi pelayanan rumah sakit. Efisiensi pengelolaan rumah sakit secara garis besar dapat dilihat dari dua segi yaitu segi medis meninjau efisiensi dari sudut pelayanan medis dan dari segi ekonomi meninjau efisiensi dari sudut pendayagunaan sarana yang ada. Berdasarkan observasi awal di Rumah Sakit Kusta dr. Sitanala Tangerang masih ditemukan beberapa ruangan yang jumlah BOR nya cukup rendah. Tujuan penelitian untuk melakukan Analisis Grafik Barber Johnson di Rumah Sakit Kusta dr. Sitanala Tangerang. Pada penelitian ini menggunakan deskriptif yaitu bertujuan penulis dapat menggambarkan hasil analisis grafik Barber Johnson yang didukung dengan hasil wawancara dan observasi. Pada bangsal Anyelir di Rumah Sakit Kusta dr.Sitanala Tangerang pertemuan empat parameter berada jauh di daerah efisien, begitu juga pada bangsal Tulip dan Anggrek pertemuan keempat parameter juga jauh berada di daerah efisien. Disarankan Rumah Sakit Kusta dr. Sitanala Tangerang untuk meningkatkan mutu pelayanan agar pemanfaatan tempat tidur di Rumah Sakit dr.Sitanala Tangerang baik secara keseluruhan maupun perbangsal dapat efisien.

**Contributor** : Lily Widjaja, SKM, MM

**Date Create** : 10/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336002

**Collection** : 201336002

**Call Number** : 36-2016-S045

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor